

El PP de Petrer pide que se limpie el solar del IES Azorín

21/07/2021



Villaplana ha pedido que se actúe en dos puntos de la localidad.

El Partido Popular de Petrer ha solicitado al Ayuntamiento que **dé respuesta a las quejas de algunos vecinos de la localidad**. La primera de la que se hizo eco la portavoz **Pepa Villaplana fue el estado en el que se encuentra el solar que albergará el nuevo instituto Azorín**, “la suciedad, las malas hierbas, maderas y todo tipo de desperdicios, hacen que proliferen mosquitos,

ratas y malos olores”.

Los populares también han pedido una intervención “urgente” en el **polígono Les Pedreres**, “cuyo interior está descuidado, con árboles sin sustituir, alcorques e isletas repletas de malas hierbas y con una imagen poco atractiva”, ha concluido.